

12.06.2007 - 09:00 Uhr

SWITCH Junior Web Award: Quelle classe scolaire a le meilleur site Internet?

Zurich (ots) -

Le Junior Web Award lancé par SWITCH a connu un vaste succès. Plus de 100 classes, et plus de 2'000 écoliers ont créé plus 100 sites Internet. A partir du 15 juin 2007, une votation publique sur www.juniorwebaward.ch suivi d'une sélection par des membres du Jury "Best of Swiss Web" vont désigner les cinq meilleurs placés en six catégories.

Depuis son lancement en mars 2007, le Junior Web Award de SWITCH a attiré de plus en plus d'écoliers et d'enseignants des écoles primaires à celles de maturité et spécialisées de toute la Suisse. Jusqu'au 15 juin, les écoliers préparent leurs propres sites Internet dans les catégories Design/Fun et Sujet/Contenu. Dans le cadre d'une votation publique, le grand public a maintenant et jusqu'au 15 juillet l'occasion d'élire son site préféré. Les projets seront alors présentés à l'équipe de juges composée de membres du jury "Best of Swiss Web" en vue du jugement définitif. L'évaluation du jury comptera pour les 2/3 de l'évaluation totale, le résultat du vote public pour 1/3. La remise des prix aura lieu le 16 novembre 2007 à l'occasion de la fête des "20 ans de SWITCH", à la Foire de Zurich.

Intégration d'Internet à l'enseignement scolaire

Selon Roland Eugster, chef de la communication chez SWITCH, le projet a offert aux enseignants la possibilité d'intégrer à la matière d'enseignement les sujets Internet, noms de domaine et présentation sur Internet. En acquérant des connaissances sur la constitution d'un site Internet et en apprenant par exemple quelque chose sur la convivialité ("Usability"), les élèves ont pu améliorer leur capacité d'information et leur compétences médiatiques. Mais ce concours a également permis d'inculquer de manière idéale d'autres compétences indispensables dans le monde professionnel actuel: par exemple le travail en équipe ou le management de projets. Ce sont précisément ces aspects qui ont rendu le concours précieux également pour les classes d'écoles professionnelles. En effet, savoir planifier et réaliser en équipe un projet (comme un site Internet) dans un temps limité est une compétence devenue absolument indispensable dans la vie professionnelle.

Au vu des expériences positives, Roland Eugster pourrait envisager de relancer le concours pour l'année scolaire 2007/08 à la fin de l'été 2007.

SWITCH

Depuis 1987, la fondation SWITCH est au service du réseau scientifique suisse qui garantit aux hautes écoles l'accès à la société de l'information. Ce réseau ultra performant lie les utilisateurs de Suisse à l'Europe et le monde.

L'exploitation de ce réseau par SWITCH génère le savoir-faire indispensable et forme la base technologique pour l'exploitation du service d'enregistrement des noms de domaine en .ch et .li .

Contact:

SWITCH
Roland Eugster ou
Marco D'Alessandro

Werdstrasse 2
Postfach
CH-8021 Zürich
Tél.: +41/44 253 98 73
Tél.: +41/44/253'98'66
Fax: +41/44/268'15'68
E-Mail: marco.dalessandro@switch.ch
Internet: www.juniorwebaward.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020262/100535864> abgerufen werden.